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ATA DA SEPTUAGÉSIMA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO1

DE ESTATÍSTICA, FÍSICA E MATEMÁTICA DO CAMPUS ALTO PARAOPEBA2

DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL REI3

Aos vinte dias do mês de novembro, do ano de dois mil e dezenove, às quinze horas e4

dez minutos, na sala 201 do bloco 1, do Campus Alto Paraopeba, iniciou-se a5

septuagésima assembleia ordinária dos docentes do departamento de Estatística, Física6

e Matemática – DEFIM, da Universidade Federal de São João del-Rei – UFSJ. Estavam7

presentes, sob a presidência do chefe do DEFIM, Prof. Denis Gouvêa Ladeira, os8

professores: Adélcio Carlos de Oliveira, Amanda Gonçalves Saraiva Ottoni, Ana Cristina9

Moreira Machado Zadra Armond, Érico Goulart Oliveira Costa, José Eloy Ottoni, Kelly10

Beatriz Vieira Torres Dozinel, Letícia Ribeiro de Paiva, Marcelo Oliveira Veloso, Mariana11

Garabini Cornelissen Hoyos, Maurício Reis e Silva Júnior, Pedro Benedini Riul,12

Rosângela de Paiva, Sidiney Geraldo Alves e Telles Timóteo da Silva. Ausentes com13

justificativa: Alexandre Celestino Leite Almeida (em aula), Ben Dêivide de Oliveira14

Batista (em aula), Claudiney Nunes de Lima (em avaliação), Gilcélia Regiane de Souza15

(em aula), Humberto César Fernandes Lemos (em aula), Marcelo Martins de Oliveira16

(motivo pessoal), Ricardo de Carvalho Falcão (motivo pessoal), Telde Natel Custódio17

(doente). Todas as justificativas de ausência foram aprovadas por unanimidade pela18

assembleia. O prof. Denis iniciou a reunião apresentando a pauta enviada e solicitou a19

inclusão de um ponto de pauta solicitada pela profa. Mariana referente à comissão de20

Planejamento Estratégico para o triênio 2019-2021. A inclusão desse ponto de pauta foi21

aprovado por todos e a pauta aprovada ficou como segue: 1) Informes: 1.1 Reunião da22

Congregação de 14/11/2019; 1.2 Preenchimento do formulário sobre softwares23

licenciados; 2) Aprovação das Atas anteriores: 2.1 Ata da 53ª Assembleia24

Extraordinária (em anexo). 2.2 Ata da 69ª Assembleia Ordinária (em anexo). 3)25

Aprovação dos Ad Referendum: 3.1 Ad Referendum n. 017/2019 Radoc 2019 até o26

dia 05/11/2019 da profa. Gilcélia para fins de progressão. 4) Pedido de afastamento27

do prof. Pedro em janeiro de 2020. 5) Aprovação do Projeto de Pesquisa da profa.28

Rosângela de Paiva. Relatora: Profa. Ana Cristina. 6) Consulta sobre a publicação29

de Ad Referendum, Atos de Nomeação e Atas na página do DEFIM. 7) Planejamento30

Estratégico do DEFIM. 1) Informes: 1.1 o prof. Denis comentou sobre os assuntos31

tratados na última reunião da Congregação, realizada em 14/11/2019. 1.2. O prof. Denis32

também pediu atenção ao email que todos receberam do SETIF referente ao uso33

indevido de softwares não licenciados e sobre o preenchimento do formulário anexo ao e-34
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mail em questão atestando a utilização de softwares licenciados. O prof. Denis solicitou35

que os formulários preenchidos fossem entregues na secretaria para que uma cópia36

ficasse armazenada no departamento antes de serem destinados ao SETIF. Neste37

momento, o professor Telles se ausentou da reunião. 2) Aprovação das atas: 2.1 Ata da38

53.a Assembleia Extraordinária: a ata foi aprovada por unanimidade pela assembleia.39

2.2 Ata da 69.a Assembleia Ordinária: a ata foi aprovada por unanimidade pela40

assembleia. 3) Aprovação dos Ad Referendum: 3.1 Ad Referendum n. 017/201941

Radoc 2019 até o dia 05/11/2019 da profa. Gilcélia para fins de progressão: o ad42

referendum foi aprovado por unanimidade pela assembleia. 4) Pedido de afastamento43

do professor Pedro em janeiro de 2020: o professor Denis colocou em aprovação o44

afastamento do prof. Pedro Benedini para participar do evento A panorama on45

Singularities: Algebra, Geometry, Topology and Applications, no Rio de Janeiro, IMPA, no46

período de 06/01/2020 a 11/01/2020 e no período de 12/01/2020 a 17/01/2020 para47

realizar colaboração científica na mesma instituição (IMPA). A solicitação foi aprovada48

por unanimidade. 5) Aprovação do projeto de pesquisa da profa. Rosângela de Paiva.49

Relatora: profa. Ana Cristina: A relatora do projeto de pesquisa apresentado pela50

professora Rosângela foi a Professora Ana Cristina que foi de parecer favorável à51

aprovação do projeto e sugeriu que a professora Rosângela incluísse a data de início e a52

data de término do período de execução do projeto, permitindo sua renovação, caso53

necessário. A Assembleia aprovou por maioria o parecer da relatora, condicionado ao54

acréscimo da informação das datas de início e fim do projeto. Questionada quanto ao55

período de execução do projeto, a professora Rosângela respondeu que a data de início56

do projeto seria a partir do momento em que o projeto fosse aprovado e que, quanto ao57

prazo final, disse que não saberia precisar, pois trata-se de um projeto geral. O prazo58

final vai depender dos subprojetos que serão elaborados com cronograma e prazo59

específicos. Após discussão acerca da inclusão ou não do período, o professor Denis60

colocou em votação a aprovação do projeto nas seguintes formas: a. manter o projeto61

sem prazo determinado: 02 votos a favor. b. determinar no projeto o período de início e62

fim de execução: 9 votos a favor e 03 abstenções. Foi sugerido que o período poderia ser63

informado posteriormente pela professora responsável pelo projeto. Depois de algumas64

discussões foi proposta a votação pelo encerramento desse ponto de pauta em questão.65

Com 13 votos a favor e um voto contrário a discussão desse ponto de pauta foi encerrado.66

6) Consulta sobre a publicação de Ad Referendum, Atos de Nomeação e Atas na67

página do DEFIM: a professora Mariana explicou que a página do DEFIM no site da68
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UFSJ apresenta erros, com quebra de links e que se faz necessário alimentá-la69

novamente. Diante do exposto, solicitou-se aos presentes uma consulta sobre quais70

documentos devem ser inseridos na página do DEFIM. Definiu-se que, primeiramente,71

deve consultar a normatização que versa sobre a inserção de documentos nas páginas72

de unidades acadêmicas. Após discussão, foi proposta a seguinte votação: a. caso não73

exista norma que regulamente sobre a inserção de Atos de Nomeação e Ad Referendum,74

o departamento opta por não inserir esses documentos na página do DEFIM: 13 votos a75

favor e 01 voto contra. b. Atas: caso a norma não regulamenta sobre o período de76

inserção de atas, b.1) o departamento opta por inserir novamente as atas desde 2016,77

sendo zipadas por ano: 02 votos a favor e 01 abstenção. b.2) o departamento opta por78

não inserir atas na página, pois as atas estão coladas no livro de ata e assinadas,79

publicamente disponíveis na Secretaria do departamento: 10 votos a favor. 7)80

Planejamento Estratégico do DEFIM: A professora Mariana explicou que o81

planejamento estratégico do DEFIM estava com prazo vencido e propôs que o prazo82

fosse estendido. Depois de algumas considerações foi proposto estender o prazo do83

planejamento estratégico até 31 de março de 2020. A proposta foi aprovada com 1384

votos a favor e uma abstenção. Em seguida foi proposto manter a comissão anterior com85

as atribuições de avaliar o cumprimento do planejamento estratégico anterior e fazer o86

planejamento estratégico do triênio que inicia em primeiro de abril de 2020 até 31 de87

março de 2022. Além disso a comissão teria até 31 de março de 2020 para apresentar o88

resultado da avaliação e o novo planejamento. A proposta foi aprovada com 13 votos a89

favor e uma abstenção. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às90

dezesseis horas e vinte e cinco minutos e para constar, eu, Romália Maria Lana Matos,91

lavrei a presente ata que, após ser aprovada, deverá ser assinada pelos presentes. Ouro92

Branco, 20 de novembro de 2019.93

Adélcio Carlos de Oliveira94

Amanda Gonçalves Saraiva Ottoni95

Ana Cristina Moreira Machado Zadra Armond96

Denis Gouvêa Ladeira97

Érico Goulart Oliveira Costa98
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José Eloy Ottoni99

Kelly Beatriz Vieira Torres Dozinel100

Letícia Ribeiro de Paiva101

Marcelo Oliveira Veloso102

Mariana Garabini Cornelissen Hoyos103

Maurício Reis e Silva Júnior104

Pedro Benedini Riul105

Rosângela de Paiva106

Sidiney Geraldo Alves107

Telles Timóteo da Silva108


